

COMPTE-RENDU REUNION ASTRONOMIE

31 MARS 2017



Malgré de très nombreux absents, dont certains ont prévenu un peu tard (départ en vacances, astreintes, etc) j'ai tenu à maintenir la réunion pour ceux qui étaient disponibles car il n'était pas pensable d'annuler au dernier moment.

Tout d'abord je tiens à féliciter Loïc qui fait désormais officiellement partie de l'équipe Orion ! Bienvenue au club !

Dans un premier temps, j'ai fait un petit compte-rendu oral de nos deux journées passées avec les enfants du collège Paul Valéry de Roquemaure. Ce fut vraiment une belle expérience, une belle réussite. Nous espérons avoir éveillé la curiosité des enfants et avoir peut-être fait naître des passions... Vous recevrez à la fin de ce week-end le compte-rendu avec les photos de notre Serge-Paparazzi...

Hervé avait apporté deux petits films sur le macrocosme et l'infiniment petit des particules de la physique quantique.... Très impressionnants, qui nous remettent un peu à notre humble place.

Rappel INTERVENTION à Valliguières le 28 AVRIL 2017

Nous présenterons nos photos d'astronomie dans la salle polyvalente de Valliguières **le 28 avril**, et ferons des observations à l'extérieur avec quelques télescopes à l'issue du cocktail.
Beaucoup d'entre vous seront présents.

Exposition photos et observations au château d'Aramon

La date du 23 juin pour le château d'Aramon est arrêtée, comme vous le savez. J'ai pris contact avec la Directrice des écoles qui est très intéressée par une observation du soleil l'après-midi avec les enfants.

Nous avons ensuite bavardé un peu avant de nous séparer et ce fut une soirée très conviviale, comme d'habitude !

Nous nous sommes séparés vers 22 H 45

Claud